

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

Resuelve

Expresar su beneplácito por la participación de los alumnos Abigail Rocabado, Luz Eduardo y Alma Ávila que con la coordinación del Profesor de Artes Visuales David Vonscheidt y el Profesor Gustavo Badano del Colegio Secundario N° 9 de la ciudad de El Calafate, pintaron un mural de intercambio bicultural en el marco del Proyecto Internacional "ART MILE" (Milla del Arte), organizado por la UNESCO y el gobierno de Japón.

Ianni, Ana Maria Diputada



Fundamentos

Sr. Presidente:

En esta oportunidad, como integrante de la Red Internacional de Escuelas Asociadas de la UNESCO (RedPEA), fue convocado a participar el Colegio Secundario N°9 de El Calafate.

La Red del Programa de Escuelas Asociadas a la UNESCO (Red PEA) vincula a instituciones educativas de todo el mundo en torno a un objetivo común: construir los baluartes de la paz en la mente de los niños y los jóvenes. Los más de 11.500 establecimientos que integran la Red PEA en 182 países trabajan para promover, en la práctica, el entendimiento internacional, la paz, el diálogo intercultural, el desarrollo sostenible y la educación de calidad.

En nuestro país hay 120 instituciones de todos los niveles y modalidades, de gestión pública y privada, distribuidas federalmente, que integran esta red.

El proyecto ART MILE- MILLA DEL ARTE da lugar a un aprendizaje colaborativo que trasciende las fronteras, intercambiando los valores, las tradiciones y la cultura entre los jóvenes que participan utilizando el arte como un medio de comunicación y un sinfín de emociones.

Todos los años las instituciones que son convocadas trabajan con un tema, en el caso del mural en el que participan los alumnos del Colegio Secundario N°9 de El Calafate, el lema fue "Vida en la tierra y consumo responsable".



Es así que, con emoción y entusiasmo los alumnos Abigail Rocabado, Luz Eduardo y Alma Ávila, se convocaron y pusieron manos a la obra, a pesar de que se encontraban de vacaciones llevaron adelante una labor excepcional. El trabajo se llevó a cabo en el salón de artes, y debían culminar el 50% ya que la otra mitad la realizaron los alumnos de Kyoto, Japón.

Por lo que, contaron con la coordinación del Profesor Gustavo Badano, mientras que la actividad artística estuvo a cargo del profesor David Vonscheidt. La pintura del mural se basó en seguir los lineamientos de sus pares, pero también aportar elementos tradicionales de la ciudad de El Calafate, por ejemplo el glaciar, la loica, el zorro y la planta de calafate.

La obra ya está culminada y será enviada a Japón donde será exhibida junto con otros murales que participaron de la convocatoria del Proyecto Art Mile. Es un proyecto emotivo y con un aprendizaje que quedará en los recuerdos de los alumnos y los profesores para toda la eternidad.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

Ianni, Ana Maria Diputada